

## 寄附ありがとうございます

山形農業協同組合から、道路の安全確保に役立ててほしいと、カーブミラー4基を寄附していただきました。これは、山形農業協同組合が実施している交通安全啓蒙運動の一環として昭和48年から行っているものです。

寄附していただいたカーブミラーは、町内各所に設置し、安全・安心なまちづくりに活用させていただきます。



タニイチ食品株式会社（宮城県塩釜市 渋谷秀夫代表取締役）から、長崎小学校へ揚げかまぼこ「たちゅう」500個が贈られました。創業者の渋谷辰雄さんが長崎小学校の卒業生で、後輩である児童に自社の製品を食べてもらいたいと贈られたものです。長崎小学校では、給食の時間においしくいただきました。

西村山地区ふれ愛募金会（佐藤洋樹会長）から、多機能型事業所「なかやま虹の丘」へ、現金9万円が贈られました。これは、地域の社会福祉施設等への支援を目的とした東北ろうきんの社会貢献目的預金「ろうきんふれ愛預金」から寄附されたものです。「虹の丘」では、施設の運営等に充てることにしています。



優しい歌声で魅了したオリオンコールの皆さん

## 芸術の秋 町にも到来

11月2日から4日まで、中央公民館を会場に「第50回中山町芸文祭」が開催されました。昨年、創立50周年を迎えた中山町芸術文化協会（秋葉芳樹会長）の主催で行われたもので、作品展示や舞台発表など多彩な催しでにぎわいました。

また、11月11日には、合唱サークル「中山町オリオンコール」（結城渥子代表）の創立30周年コンサートが、中央公民館で開催されました。この日のために、練習を重ねてきた歌の数々を披露し、満員の観客から大きな喝采を浴びていました。

## 私たち地域おこし協力隊です！ No.9

こんにちは。ついに師走がやってきましたね。皆さんにとってはどんな年だったでしょうか。

私たちにとっては、中山町に引っ越してきたという大きな変化の年でした。協力隊として着任して早くも9か月。着任してからは、旧柏倉家の管理、各種イベントへの参加、メディア出演、果物や山菜採り、竹狩り、カメムシを頭から浴びるなど、これまでにない経験をたくさんさせていただきました。皆さんから、さまざまな場面でお声をかけていただいて本当にうれしかったです。ここで改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。ただ、最近「痩せてきているんじゃない？」と心配されることも多いのですが、体質ですのでご安心ください。（by 左治木）

まだ、何かの形にしてお返しできてはいませんが、3月には1年の活動報告会を行う予定ですので、その際にいろいろお話しできればと考えています。

それでは皆さん、平成最後のお正月、よいお年をお迎えください。



初めてのリンゴ狩りです。葉っぱの中に顔をうずめるほど夢中になってリンゴを取りました



まえだ



さじき